
 
 
 
 
 

長距離走大会 
 
 
 
 

 

３年男子の部 １位  

駅伝部の活動が終わっても自主的に走り込み

をしてきた成果が出たと思います。念願の男子総

合１位を取ることができて嬉しいです。 

３年女子の部 １位  

 中１までは上位に入ることがありませんでしたが，２年間の駅

伝を通して長距離を走る力が身についたことが何よりも嬉しか

ったです。駅伝で培われた力を発揮でき，昨年よりもさらに上位

に入ることができました。２年続けて駅伝にチャレンジしてよか

ったです。 

２年男子の部 １位  

 今年は去年より良い順位になって良かったと

思います。しかし全体では２位という悔しい結果

だったので，来年は学年でも全体でも１位になれ

るようにもっと体力をつけていきたいです。 

２年女子の部 １位  

 私は昨年１位を取れず悔しい思いをしたので，今年は

自主練をたくさんしました。初めて総合１位を

取ることができて，頑張ってよかったと思いま

した。来年も１位を取りたいです。 

１年男子の部 １位  

大会で１位になるために，家の近くをたくさん

走り，体力をつけて臨みました。結果，学年１位

になれました。走るのは苦手ですが，来年はもう

少しタイムを縮めたいと思います。 

１年女子の部   

 この夏，駅伝部としてたくさん走りました。とても辛い

毎日でしたが，大会で総合６位に入りたくて放課後にも自

主練をしました。タイムは２秒くらい速くなりましたが，

結果は７位で，納得のいくものではありませんでした。来

年は総合６位以内に入りたいです。 

第８号 令和６年１２月２４日 

１１月２８日（木）に長距離走大会を実施しました。雨天のため順延となりましたが，翌日は天候に恵まれ，

校庭と周辺の市道を男子は３.５ｋｍ，女子は２.５ｋｍ気持ちよく走りました。目標タイムを決めて最後まで走り抜

く姿は立派で，応援にも力が入りました。 

安全に走行できるよう立哨指導にご協力くださったＰＴＡ保健体育委員の皆様，応援してくださった保護者

の皆様，大変ありがとうございました。各学年１位となった生徒たちの声をお届けします。 



お弁当の日 

 

 

 

 

 
  
 

 
１年１組  

今回の茶道教室でお茶の点て方や茶道につい

てたくさんのことを学ぶことができました。ま

た，お茶を点てるのが初めてだったので，緊張し

ましたが，とてもおいしいお茶を 

点てられて良い経験になりました。 

１年２組  

先生方が分からないことを優しく教えてくれ，

上手にお茶を点てることができました。ペアを組

んだ友達も美味しいと言ってくれて，とても嬉し

かったです。茶道は人と人との大切な関わりなの

だと実感しました。茶道に興味をもち，とても楽

しいと感じたので，来年の茶道教室も待ち遠しい

です。 

 

前期給食委員長  

小さなお弁当箱に満足できる量をうまく詰め

込むことが大変でした。改めて，給食は，私達の

健康を第一に考えてくれていることを実感しま

した。３年生はあと少しでお弁当になってしまう

ので，給食を味わって食べます。 

前期給食委員  

お弁当のおかずで卵焼きが印象に残っていま

す。１度目は難しくて失敗しました。今回は上手

にでき，おいしく食べました。お弁当は給食に比

べて冷たいと思いました。これからは，温かい給

食に感謝して食べたいです。 

１２月６日（金）に茶道教室を各学年で実施しました。川俣

茂子様を始めとする１１名の表千家流講師をお迎えして行い

ました。毎年経験することで，茶道の基本を習得する内容とな

っています。お茶を点ててお菓子をいただくだけでなく，茶道の

歴史を学び，客と亭主の両方の作法に従って粛々と一連の流

れを行いました。本格的な茶道体験となり，礼儀や伝統を学ぶ

よい機会となりました。講師の皆様ありがとうございました。 

茶道教室 

１２月４日（水）は田原小・田原西小とともにお弁当の日でした。お弁当の日は宇都宮市が推進している

「食育」について，食の大切さを学んでもらうことを目的にすべての小・中学校で実施しているものです。今

回は，一食分すべてを自宅で作り持参しました。昼食時には，互いのおかずを褒め合ったり，苦労した点を

話したりしながら，お弁当を味わいました。 

今年も運動会や文化祭など，地域・保護者の皆様に生徒の活躍する姿を見ていただき，うれしく思い

ます。皆様の温かいご支援に本校は守られていると日々実感しております。 

来年も，本校へのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いします。 
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